



# "La Poudre Aux Yeux" financement participatif

Un très grand merci pour vos dons ! Bande-annonce : <https://vimeo.com/825644908> //// Nous sommes 27e image, nous sommes une boîte de prod indépendante, non subventionnée, nous sommes libres, et nous avons besoin de vous ! Après le film "Sur Un Plateau d'Argent", "La Poudre Aux Yeux" est le nouveau projet documentaire long-métrage réalisé par Rémy Servais, tourné entre septembre 2022 et juin 2023. \*\*\*\*\*SYNOPSIS : Le thème principal du film est la multiplication des aménagements touristiques et sportifs dans le département de la Haute-Savoie. Il laisse la parole aux militant-e-s, membres de collectifs et d'associations qui s'y opposent, mais également à des élu-e-s politiques. Toutes et tous expriment leurs points de vue sur les enjeux économiques et climatiques inhérents à ces projets. Leurs témoignages ont été récoltés sur le plateau de Beaufort, de Cenise, la station d'Hirmentaz, du Grand-Bornand, à La Roche-sur-Foron et bien d'autres lieux. \*\*\*\*\* Le montage du film s'est terminé très récemment ! Le but de ce documentaire étant d'informer et sensibiliser dès que l'occasion se présente, déjà deux projections publiques sont prévues courant juin dans des "tiers-lieux" (La ferme de la Tour 09/06, et l'ECREVIS 25/06). Mais le film a engendré beaucoup de frais que nous n'arrivons pas à couvrir, et il nous reste encore du travail pour le finaliser, l'optimiser pour les futures projections en salle de cinéma et festivals de films : -

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/9E0hu9Tr>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**La Poudre Aux Yeux**